
Hotspots : sécurité et prévention à Saint-Josse ; question orale introduite par Mme Elodie 

Cornez, Conseillère communale.  

 

En tant que conseillère communale de Saint-Josse, je me fais l'écho de l'inquiétude grandissante de 

nos concitoyens suite aux récents événements tragiques dans notre commune.  

Dans le contexte des récentes tensions exacerbées par un homicide dans le quartier nord, soulignant 

la gravité du trafic de drogues et des luttes territoriales entre bandes rivales, j'aimerais interroger la 

stratégie adoptée par notre commune face à cette problématique.   

En outre, lors du Conseil régional de sécurité (Cores) du 11 mars dernier, réunissant les chefs de 

zone de police et les bourgmestres de la région, le ministre-président Rudi Vervoort, accompagné de 

la directrice de safe.brussels, a présenté la réponse régionale à cette crise. Cette stratégie vise à 

concentrer les efforts sur des zones prioritaires identifiées comme hotspots. Au-delà du quartier nord, 

identifié comme tel lors d'un débat parlementaire par le ministre-président, existent-ils d'autres zones 

à Saint-Josse qui sont des hotspots ?   

Quelles mesures spécifiques sont prévues ou déjà mises en œuvre pour ce(s) hotspots ?  

Vous aviez proposé que des gardiens de la paix patrouillent jusqu'à deux heures du matin dans cette 

zone critique. Toutefois, étant donné la nature violente des affrontements, cette mesure ne risque-t-

elle pas de mettre en danger ces agents ?  

De plus, au-delà des aspects répressifs, quelles initiatives de prévention sont envisagées ou déjà en 

cours pour s'attaquer aux racines du problème ?  

D'avance je vous remercie.  

Cordialement, 

  

Elodie Cornez 

Conseillère communale Ecolo-Groen 

Rue Traversière 98 

1210 Saint-Josse-ten-Noode 

 


